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学校朝会で「桃太郎」の話をしました 
  ２学期もあと１か月程となりました。生徒たちは、各々の学年で自分に与えられた役割を果 

 たしながら、日々の授業や学年・学校行事に取り組んでいます。新型コロナウイルス感染症の 

 感染者数が徐々に増加していることが不安材料ではありますが、基本的な感染症対策を取りな 

がら、できる限り計画通りに教育活動を展開したいと考えておりますので、各御家庭でも引き 

続き感染症対策への御協力をお願いいたします。今月８日の学校朝会では、過去の埼玉新聞に 

掲載されていた面白い広告を題材にして学校生活のことを考えてもらいました。 

皆さん、おはようございます。 

２学期もすでに半分以上が過ぎました。新人大会や生徒会立会演説会、中間テスト、 

合唱祭といった行事がすでに終了しました。ここ数日、朝晩を中心に「涼しい」という 

より「寒い」と感じている人も多いと思います。１日の寒暖差が激しいので、皆さん一 

人一人が体調管理をしっかりと行って、元気に明るく学校生活を過ごして欲しいと思い 

ます。今日は、埼玉新聞に面白い広告が載っていたので、その話をしたいと思います。 

皆さんも知っている企業だと思いますが、面白い広告を掲載した会社はＪＴです。そし 

て広告の内容は「桃太郎」です。皆さんはもちろん「桃太郎」という昔話を知っている 

と思います。では少し時間を取るので周りの人と話し合ってください。話し合う内容は 

「桃太郎が鬼退治に行く時に一緒に連れて行った仲間は誰か」です。～略～ 桃太郎が 

一緒に連れて行った仲間は誰かわかりましたか。その仲間たちは「犬・猿・雉」ですね。 

ではもうひとつ質問をするので先程と同じように周りの人と話し合ってください。話し 

合う内容は「桃太郎は、なぜ犬・猿・雉を仲間にしたのか」です。～略～ いろいろな 

考えが出たと思いますが、ＪＴの人たちが考えた理由はこのようなものでした。 

 『桃太郎が、なぜ犬・猿・雉という一見バラバラの三者を仲間にしたのか。そこに 

 は桃太郎の明確な戦略がありそうです。おそらく桃太郎はチームに多様性を取り入 

れ、ある種の化学反応を起こそうとしたのではないでしょうか。最初は合わないこ 

ともあったかもしれません。でも、心を開き認め合うことができれば、個性の違い 

はお互いを高め合うきっかけになります。違うから視野が広がる。発見がある。成 

長できる。強くなれる。これからの多様性の時代に、私たちが学ぶべきことがそこ 

にはあるような気がします』という説明でした。 

 さて、学校も「桃太郎の仲間」と全く同じです。学校は集団生活をする場です。自分 

とは考え方や感じ方の違う人たちが一緒になって生活しているところです。まずは自分 

をしっかりと持つことが大切です。そして場合によっては自分と正反対の考えや意見を 

持った人とぶつかり合うことがあるかもしれません。しかし、自分とは全く違う考えや 

意見を持った人と一緒に生活することで、さらに自分の幅を広げることができる場所が 

学校という空間だと思います。間違っても「この人は絶対にこういう人だ」とか「あの 

人はきっとこうに違いない」と、勝手に思い込んだり自分の物差しだけで周りの人を判 

断したりしないようにしてください。ＪＴの広告のように、価値観の違う人たちとも積 

極的に交流をして、この川越第一中学校の中で素晴らしい化学反応を起こしてくれるこ 

とを期待しています。 

 



 

 

 

 

 

先月２１日（金）には、ウェスタ川越を会場に「第７６回合唱祭」 

が開催され、すべての学級・学年で素晴らしい団結力を見せてくれま 

した。特に３年生の歌声と熱き思いは、鑑賞に来ていただいた方々に 

十分伝わったのでないかと思います。また、合唱前に行われた「クラ 

ス紹介」は、長い文章を暗記していること自体が驚きでしたが、内容 

の濃さに感動しました。 

御来場いただいた保護者の皆様には、残念ながら会場の関係で閉会式まで参観していただく 

ことはできませんでしたが、親師会の皆様の御協力により円滑に運営することができました。 

関係した方々に厚く御礼申し上げます。 

 

 

 

 

  先月２２日（土）には、川越運動公園陸上競技場周回コースを会場に「川越市中学校駅伝競 

走大会」が開催されました。また、先月２５日（火）には県立武道館を会場に「男子剣道部団 

体」が、今月７日（月）には、所沢市民体育館を会場に「女子バレーボール部」が県大会に出 

場しました。そして先月２６日（水）には、福祉委員会の活動のひとつとして親師会・環境対 

策委員の皆様方と一緒に「第２回花植え」が行われました。各々の能力や役割を果たしながら 

学校のために活躍してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【 １１月２４日（木） 期末テスト初日 】 

 【 １１月２５日（金） 期末テスト２日目 】 

 【 １１月２９日（火） 生徒朝会 】 

 【 １１月３０日（水） 市内ダンス発表会（於：初雁中学校）】 

 【 １２月 １日（木） 川越市市制１００周年（午前中のみ授業・給食・下校）】 

 【 １２月 ６日（火） 学校朝会 】 

 【 １２月 ７日（水） 第３学年・三者面談（～１４日） 】 

 【 １２月１３日（火） 生徒朝会 】 

【 １２月１４日（水） 第４回学校運営協議会 】   

～ お知らせ ～ 

   今年度、学校運営協議会において「川越第一中学校区 学校ボランティア会」を検討 

しております。詳細につきましては改めて御連絡いたします。 

川越市教育委員会等の指示により、上記の予定に変更や追加があった場合は、改めて御連 

 絡いたします。 

 

素敵な歌声がホールに響き渡りました 

県大会をはじめ多くの行事が行われました 

今後の予定（概要）です 


